
qqqqq Interrogazione n. 134
presentata in data 6 settembre 2010
a iniziativa del Consigliere D’Anna
“ Affidamento dei trasporti sanit ari”
a risposta orale

Il sottoscritto Giancarlo D’Anna, Vice Presidente della Commissione sanità,
Premesso:
che nei mesi scorsi è stata espletata una gara d’appalto per l’affidamento del trasporto

sanitario contenente pesanti inesattezze, ad esempio considerando nel conteggio i comuni
passati in provincia di Rimini;

che da indiscrezioni pare che la gara sia stata aggiudicata con un ribasso quantificabile
con le inesattezze del bande che hanno tratto in inganno i partecipanti tra cui la Croce
Rossa;

che per quanto riguarda la programmazione per il triennio 2011/2013 la Croce Rossa di
Pesaro Urbino lamenta la mancata rinegoziazione delle tariffe nel tavolo di concertazione
nonostante le promesse della Regione;

che la l.r. 13/2008 recita: “in via prioritaria è assicurato l’affidamento di tutti i servizi di
trasporto sanitario, a carico del servizio sanitario regionale, alle associazioni di volontariato,
alla Croce Rossa ed altri enti pubblici accreditati”

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere se non intenda chiarire la vicenda relativa all’affi-
damento dei trasporti sanitari, la mancata concertazione, le vicende e pesanti inesattezze
che possono aver condizionato la scelta finale e che hanno portato la Croce Rossa a
organizzare una manifestazione di protesta senza precedenti.


